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Ergebnis - Kernaussagen 

 
Neben der Information der Bürgerinnen und Bürger hatte die Veranstaltung das Ziel, den Dialog zur 

zukünftigen Entwicklung zu eröffnen. Die gesammelten Anregungen, Ideen, aber auch die Bedenken 

und Kritik lassen sich in folgende Kernaussagen zusammenfassen: 
 

 

 
! Flächen für Erholung, Sport, Bewegung, Spiel und Umweltbildung anlegen. 

 

! Bei der Entwicklung des Geländes möglichst viele Nutzergruppen berücksichtigen und 

generationsübergreifende Angebote schaffen. 
 

! Die bestehende Natur erhalten bzw. einen verantwortungsvollen Umgang mit der Natur 

gewährleisten. 
 

! Das bereits bestehende Beweidungsprojekt (Pferde) in die Planungen integrieren. 

 

 
 

 

! Bei der Erschließung des Geländes ausreichend Zugänge schaffen. Zum und auf dem 
Gelände ein attraktives Wegenetz für Fußgänger und Radfahrer anlegen. 

 

! Einen verantwortungsvollen und umweltverträglichen Umgang mit dem zu erwartenden 
erhöhten Verkehrsaufkommen. 

 

 

 
 

! Bebauung in angemessener Form, Verortung und Umfang. 

 
! Beim Wohnungsbau vorhandene soziale Strukturen berücksichtigen. 

 

 
 

 

! Die vorhandenen Gewerbeflächen berücksichtigen und in Planungen einbeziehen. 

 
 

 

! Die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger kontinuierlich fortführen. 
 

 

 

 
 

 


